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Descrição

Projeto de Eficiência Operacional - Mutirão. Patrocinador: Desembargador Yêdo Simões

de Oliveira. Gestor: Thiago Facundo de Magalhães Franco. Objetivos: Instituição de

mutirão nas unidades judiciais. Discussão sobre o horário;

Apresentação do Projeto e Plano de Ação "Reestruturação do PETIC";

Lançamento da Campanha do Escritório da Qualidade "Mais Qualidade".

RELATO DA REUNIÃO

O Excelentíssimo Senhor Desembargador Ari Jorge Moutinho da Costa declara aberta

a III Reunião de Análise Estratégica - RAE, onde serão analisados o Plano Estratégico da

Informática e lançada a Campanha de Satisfação e Qualidade dos clientes. Aproveita a

oportunidade para cumprimentar a todos e falar sobre o primeiro ano como presidente desta

Egrégia Corte e passa a palavra à Diretora de Planejamento e Gestão Estratégica, Nabiha

Monassa Abinader da Rocha.

A Diretora da Divisão elucida a importância da realização-'' desta reunião

trimestralmente, sendo recomendada pelo Conselho Nacional de Justiça -CNJ - para todos os

Tribunais no âmbito do planejamento. Nesse aspecto, faz menção à pauta e'iniciaxe><praoação

e votação sobre as alterações no Projeto de Eficiência Operacional. Explica que os
\s do Mutirão têm horário a cumprir, ou seja, das 8 às, 17 horas, aj^m da meta

estabelecida. O Desembargador Ari Moutinho afirma que deve haver rigor jpa fiscalização do

horário e que quem não puder cumpri-lo deve ser substituído. A servidora Nabiha Monassa

esclarece que o gestor do projeto, Thiago Facundo, tem verificado que a/questão do horário

não tem interferido na produtividade. O servidor elucida que a adesão ao mutirão tem sido
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baixa e que um dos fatores determinantes para isso é a obrigatoriedade de permanência até às

17 horas. Como o projeto é vinculado ao atingimento da meta, o gestor não concorda com o

estabelecimento de horário. A Diretora de Planejamento sugere que o horário seja reduzido

para as 15 horas ou às 14 horas, sendo o último condicionado ao cumprimento da meta. O

Presidente deste Tribunal de Justiça afirma que deve haver um acréscimo de horário para

justificar a gratificação. Sugere-se, então, a redução do horário para as 16 horas, com l hora

de almoço, o que foi aprovado pelo Comité de Gestão Estratégica.

Ultrapassado o assunto, o Excelentíssimo Senhor Desembargador Yêdo Simões de

Oliveira, Corregedor-Geral de Justiça, passa a explanar sobre a remuneração dos Oficiais de

Justiça e as mudanças que pretende fazer a esse respeito.

A Diretora de Planejamento e Gestão Estratégica levanta próximo item da pauta, qual

seja, a Reestruturação do PETIC. Explica que o Plano aprovado pelo Tribunal Pleno é uma

cópia de outro Tribunal de Justiça, não correspondendo à realidade desta Corte. Para tanto,

faz-se necessária a aprovação das devidas modificações, elucidando que não haverá criação de

cargos, tão-somente a reestruturação dos já existentes.

Nesse passo, o servidor Rodrigo Choji faz a apresentação do novo Plano. Nabiha

Monassa explica que as metas, geralmente, estarão estabelecidas em 90%, pois o Plano

Estratégico é criado para ser executado em 5 (cinco) anos, entretanto, somente tem-se l (um)

ano para executá-lo, afinal, em 2015 o Tribunal de Justiça do Amazonas terá um novo plano.

O Desembargador-Corregedor questiona se há necessidade de inclusão no pjajno de

um item sobre a iminente mudança para um único sistema, qual seja, o PROJUDtCO Gestor do

Projeto informa que é difícil mensurar um item como esse. O Corregedor deOustiça afirma que

seria necessário mexer na estrutura da informática. Explana, ainda, sobre os custos para X o
V

desenvolvimento do PROJUDI, afirmando que haveria uma grande redução nas despesas de

sistema para o Tribunal de Justiça do Estado do Amazonas.

Nesse sentido, o Secretário-Geral de Administração sugere que,ó Deseraféargador-
/ /

Corregedor proponha a nova estrutura da secretaria dentro do planejamento^com impacto

financeiro, pois já faria sua implantação, ou seja, primeiramente, incluin^e o organograma
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no planejamento estratégico, ficando somente a implantação pendente. A Diretora de

Planejamento elucida que para se ter uma estrutura de secretaria, seria necessária a criação

do cargo de secretário, com a consequente lei de criação. Portanto, sugere que, para atender

imediatamente a necessidade, haja a reestruturação com os cargos já existentes.

Encerrada a apresentação pelo servidor da Divisão de Tecnologia da Informação, fica

aprovada por unanimidade a Reestruturação do PETIC.

Passa-se ao lançamento da Pesquisa de Satisfação Interna, abrindo-se votação para a

possibilidade de Pesquisa de Satisfação Externa, a qual foi aprovada.

Após, é declarada encerrada a presente Reunião de Análise Estratégica, com esta Ata

devidamente aprovada e assinada pelo Excelentíssimo Senhor Desembargador Ari Jorge

Moutinho da Costa, Presidente do Tribunal de Justiça do Estado do Amazonas.
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